## Das Sommerlager der CaEx 2

Von Rohrbach ging es direkt ins Gesäuse, wo wir unsere ersten Canyoning Erfahrungen gemacht haben. Danach ging es zur Übernachtung zum Wirt Mooslandl.

Dort biwakierten wir. Dort genossen wir die abendliche Stimmung im Badeteich.

Am nächsten Tag spielten wir noch ein kurzes Volleyballmatch und dann ging es weiter nach Techuana. Dort lernten wir den Ökobre kennen. Nach einem Sturm durften wir unser Zelt nochmals aufbauen. Das war BODENLOS. Wir aßen sehr gut. Dank Anna meistens vegetarisch, nur die Kantwurscht zum Frühstück ließen wir uns nicht entgehen. An einem Abend besuchten wir am Villacher Kirchtag und gönnten uns eine FUHRE Eis. Zum Abschluss in Kärnten waren wir im Faakersee Baden. Weiter ging es in die Forstau auf eine Almhütte ohne Wasser und Strom. Unsere Notdurft verrichteten wir auf dem Bumsklo. Unter Tags machten wir eine wunderschöne Wanderung durch das Gebirge zu einer bewirtschafteten Alm, wo wir im Bergsee baden waren. Nach einer weiteren kurzen Wanderung am nächsten Tag, fuhren wir zum Abschluss nach Schladming zum Mountaingokart fahren. Danach ging es zurück nach Rohrbach. Es war wieder eine super Woche, wir freuen uns auf das nächste Lager.



